

A LA MESA DEL CONGRESO DE LOS DIPUTADOS

Silvia FRANCO GONZÁLEZ y Ester MUÑOZ DE LA IGLESIA, Diputadas pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y ss. del Reglamento de la Cámara, presentan la siguiente **pregunta al Gobierno, de la que desean obtener respuesta por escrito.**

En relación con la adjudicación del proyecto para la renovación integral del tramo León-La Granja, de 89 kilómetros, y considerando que la actuación tiene como objetivo incrementar la fiabilidad y la capacidad de circulación, resulta fundamental conocer si el proyecto contempla actuaciones específicas sobre la pendiente de la vía.

- ¿Incluye la renovación prevista la eliminación o reducción de las rampas de hasta 20 milésimas actualmente presentes en el trazado, con el fin de mejorar la eficiencia energética y la capacidad de arrastre de los trenes, especialmente en el tráfico de mercancías? En caso afirmativo, ¿qué soluciones técnicas se plantean para abordar esta limitación?

Madrid, 19 de mayo de 2025

Vº Bº 
LA SECRETARIA GENERAL



Fdo:
LAS DIPTUADAS